

Expertos consultados por el Banco Central suben cálculo del PIB de Chile y mantienen el de inflación

Mejoran las proyecciones para la economía chilena. Así se desprende de los resultados de la Encuesta de Expectativas Económicas (EEE) que publicó este martes el Banco Central y que eleva a 2,2% el cálculo de los expertos para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 2025.

Se trata de una mejora de 0,2 puntos porcentuales respecto a la proyección del mes pasado. La estimación para 2026 se mantuvo en 2%. Para el Imacec de mayo, por su parte, los consultados por el instituto emisor esperan una variación de 3,1%.

Respecto a la inversión (formación bruta de capital fijo), se espera un crecimiento de 3%

durante este ejercicio, exactamente el mismo cálculo que hicieron los expertos en la EEE del mes pasado.

En materia de precios, el grupo de académicos, consultores y ejecutivos o asesores de instituciones financieras consultados por el emisor espera una variación de 4% para la inflación 2025, también sin cambios respecto a la encuesta anterior. Mientras que para este mes prevén un nulo IPC y para julio esperan 0,4%. Respecto a la Tasa de Política Monetaria (TPM) hoy en 5%, los expertos esperan que se ubique en 4,75% en cinco meses y 4,25% en un horizonte de 11 meses.

La economía se ha convertido en un amplio

debate en los últimos días, especialmente luego de la Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric que generó críticas del mundo privado y algunos economistas.

Una de las opiniones que más repercusión ha tenido en las últimas horas son las del exministro de Hacienda, Felipe Larraín, quien sostuvo que las cifras de crecimiento no son para hacer una fiesta, declaraciones que fueron respondidas con vehemencia por el actual jefe de la billetera fiscal, Mario Marcel.

Para el tipo de cambio los expertos consultados pronosticaron que en agosto próximo se ubicará en \$933, en mayo de 2026 en \$928 y un año después caerá a \$910.

